

夢、私たちに。 わたしのひとこと



大地に光を!!

切久保 切久保 勝儀

農業政策に乗りながら事業を推し進めるにあたり、農地整備の立ち遅れ、用水、農道などの不備、これらの問題は大きく悩みとして圧迫しているところです。

地主は、法人に預ければ農地は守ってくれて、こんないい政策ないと思っています。しかし、地主が維持管理費を支払う時が来ているかも。雇用は生まれ、綺麗な農地がひろがる、大地に光を！これが我々のスローガンですが、農地の整備は、これからの生き残りに欠かせない問題です。

農地をもっている方々、どうかご理解を頂き、未来に生き残りをかけた圃場整備にご理解を賜り、観光と農業の連携が大事な事業だという事、末代まで農地を残さなければ、今生きている我々は何をしているのか。

今年の干支のように大地をけっ飛ばし、ウマく行くように種をまき、刈り取って行きたいと思えます。



出合いを大切に

八方 森山 晶子

いろいろな山を歩き回り、白馬岳のお花畑に魅了され、早や40年ほどに。よもや白馬で本当に暮らすことになるろうとは、当初は思いも寄らぬことでした。

家にただけでは経験できなかった野菜畑のお手伝い。これは、貴重な思い出です。白馬のお年寄り達の方言も、そこでいろいろと教えてもらいました。

長野オリンピック以降、一期一会の出合いも世界レベルになりました。普段、外国からいらした方と接するチャンスが少ない人たちが、情報を得やすくする為に、どんなビジョンを持って白馬で暮らし、また仕事に就いているのか？ そのようなことを、いろいろな方のお話しが伺えたり、教えて頂けたりする機会が、もっと増えると良いと思います。

白馬が、これからも自然を大切にする心を忘れずに、ますます発展していくことを願わずにはおられません。



やりがいのある仕事

堀之内 津滝 浩子

白馬村民となり12年が経とうとしています。縁あって地元の民宿に嫁ぎ、今までは客として来ていた白馬で、今度はもてなす側となりました。民宿は本当にハードで大変な仕事ですが、お客さんが喜んでくださり幸せそうな姿をみると、とても嬉しくやりがいを感じます。

また訪問看護の仕事もさせて頂いています。もともと方向音痴で、国道とオリンピック道路の区別さえあまりついていなかった私ですが、白馬・小谷に関してはかなり鍛えられました。雪道で往生する失敗も何度か経験し、地元の方々に助けられ、本当にお世話になっています。利用者様やご家族様に喜んで頂け、笑顔を見ることができた時は、本当に嬉しくやりがいを感じます。これからも笑顔と笑顔の関わりを築いていけるような仕事ができればと思っています。

編集後記

新年明けましておめでとうございます。
本年は午年です。馬は人の関わりが古く、役に立ち、一つ屋根の下で寝起きを共にするなど大切に扱われてきました。白馬村キャラクター「ヴィクトワール・シュヴァルブラン・村男Ⅲ世」も馬で、昨年開催された「ゆるキャラグランプリ2013」にエントリーし、全国1580体中157位・県内でも5位と健闘し、本年の活躍も期待されます。

本年は、干支にちなみ、当村にとって飛躍の年でありたいと願うものであり、厳しい経済環境下ではありますが、議会も民意集約機能を高め、村政発展のために尽くしてまいりたいと思えます。
(松本喜美人)

議会報調査編集特別委員会

- | | |
|------|-------|
| 議長 | 横田 孝穂 |
| 委員長 | 太田 伸子 |
| 副委員長 | 加藤 亮輔 |
| 委員 | 松本喜美人 |
| 委員 | 伊藤まゆみ |
| 委員 | 篠崎久美子 |
| 委員 | 田中 榮一 |
| 委員 | 北澤禎二郎 |

白馬議会だより 107号
平成26年1月31日発行

発行 長野県白馬村議会
編集 議会報調査編集特別委員会
印刷 尚北辰印刷

〒399-9393 長野県北安曇郡白馬村
☎0261-72-5000 FAX0261-72-7001
http://www.vilhakuba.jp/assembly/assembly.html E-mail gikai@vilhakuba.jp